



Pièces	4 Pièces
Superficie	152 m²
Référence	10006
Prix	590 000 €

Entrecasteaux

Maison à vendre (83570)

Très belle villa néo-provençale bénéficiant d'une magnifique vue panoramique sur les collines environnantes. La villa orienté plein sud est située à 1.2 km du centre du village médiéval d'Entrecasteaux dans un quartier calme et sur un joli terrain en restanque de 2974 m². Elle dispose d'une entrée, d'un beau séjour avec cheminée, une cuisine, un cellier/buanderie et toilettes séparés. Pour l'espace nuit:3 chambres bénéficiant chacune d'une salle d'eau privée. En extérieur vous profiterez de la belle piscine Diffazur (9x4) entourée d'une grande plage pour profiter de la superbe vue. Une maison ...

Beautiful neo-provençal villa with a magnificent panoramic view of the surrounding hills. The villa faces south and is located 1.2 km from the centre of the medieval village of Entrecasteaux in a quiet area and on a nice plot of 2974 m². It comprises an entrance hall, a beautiful living room with fireplace, a kitchen, a storeroom/laundry room and separate toilet. Furthermore there are 3 bedrooms each with a private bathroom. Outside you can enjoy a beautiful Diffazur swimming pool (9x4) surrounded by a large terrace to enjoy the superb view. An ideal house for family holidays in Provence! ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

